

Communiqué de presse

À vélo vers la maison de vacances

Glattbrugg, le 16 juillet 2019 | **Si l'on souhaite partir en vacances à vélo, une maison de vacances est l'endroit idéal pour se loger. Les bagages restent au même endroit et la région entourant la maison de vacances peut être découverte avec un vélo personnel ou de location.**

«À bicyclette...» chantait Yves Montand. Un clin d'œil à tout ceux qui ne peuvent pas se passer d'un vélo pendant leurs vacances. Que ce soit en Suisse, en Hollande ou à Majorque, des vacances à vélo en maison de vacances sont tout à fait envisageables.

La Suisse à vélo

Lorsqu'on choisit des vacances avec son propre vélo ou un vélo de location, il n'est pas nécessaire de se rendre à l'étranger. Dans toute la Suisse, on trouve des centaines de pistes cyclables, en montagne comme à la campagne. Si l'on recherche un mélange de chemins de terres et de routes asphaltées plutôt plates, on les trouvera par exemple dans l'Oberland bernois. La maison de vacances «Chalet Aaregg», spacieuse et moderne, est le point de départ idéal pour un tour à vélo autour du lac de Brienz ou dans les montagnes voisines.



1 semaine dans la maison de vacances 4 étoiles «Chalet Aaregg» à Brienz en Suisse pour max. 7 personnes est proposée chez Interhome à partir de CHF 2'145.-, y compris nettoyage final et linge de lit et de toilette. www.interhome.ch/CH3855.50.1

La Hollande à vélo

Du plat, du plat et encore du plat. Les Pays-Bas ne sont pas connus uniquement pour leur fromage, leurs tulipes ou leur capitale Amsterdam; ils le sont aussi pour leurs paysages plats. L'idéal pour les cyclistes qui n'apprécient pas beaucoup les routes vallonnées ou escarpées mais souhaitent tout de même passer des vacances actives. La maison de vacances «Ganuenta» dans la station de vacances éponyme conviendra à tous, avec ou sans vélo. Il y a un service de location de vélos sur place.



1 semaine dans la maison de vacances 5 étoiles «Ganuenta» à Colijnsplaat en Hollande pour maximum 6 personnes est proposée chez Interhome à partir de CHF 829.-, y compris nettoyage final et linge de lit. www.interhome.ch/NL4486.100.2

À vélo à Majorque

L'île espagnole Majorque est réputée pour ses possibilités de vacances à vélo. Des milliers de cyclistes passent leurs vacances ou s'entraînent sur l'île des Baléares, surtout au printemps ou en automne. La maison de vacances «Villa Playas de Muro» dans le nord de l'île, convient particulièrement aux vacances à vélo. De nombreux circuits sont accessibles et la mer n'est jamais loin pour se rafraîchir après une journée sportive.



1 semaine dans la maison de vacances 3 étoiles «Villa Playas de Muro» à Majorque pour maximum 8 personnes est proposée chez Interhome à partir de CHF 1'568.-, y compris nettoyage final et le linge de lit et de toilette. www.interhome.ch/ES8356.250.1

Le portefeuille de la **Holiday Home Division (HHD SA)**, avec ses marques **Interhome** et **Inter Chalet**, comprend environ 50'000 maisons et appartements de vacances dans 31 pays et fait partie d'Hotelplan Group, dont le siège est à Glattbrugg (CH). Ce dernier appartient à 100% à la Migros, la plus grande organisation de commerce de détail de Suisse et dont le siège est à Zurich. L'offre est variée: elle va du simple chalet ou appartement à la villa aménagée luxueusement, que ce soit au bord de la plage, à la campagne ou en ville, en été ou en hiver. La Holiday Home Division a logé en 2018 1.5 mio. vacanciers et réalisé un chiffre d'affaires de CHF 359 mio..

Informations complémentaires:

Bianca Gähweiler

Communications & Media Spokesperson Interhome

Tél.: [+41 \(0\) 43 211 85 16](tel:+410432118516)

bianca.gaehweiler@interhome.com

www.interhome.ch